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                      SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A REGULAMENTAÇÃO DO SERVIÇO DE 
TAXI EM NOSSO MUNICÍPIO 
 
 

Foi apresentado o requerimento nº 461/14, de autoria 
deste Vereador, que teve como resposta o Oficio Gab. Nº 491/2014, datado de 15/05/2014, 
referente a regularização do serviço de taxi em Assis. 

 

De acordo com a resposta, a Administração Municipal 
teria o interesse em regulamentar o serviço e para tanto faria estudos no sentido de elaborar 
um projeto de lei e assim resolver diversas falhas que existem por ausência de legislação. 

  

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 
a) Os estudos para elaboração do projeto de lei para 

referida regularização do serviço foram concluídos? 
                                                                                                              

b) Se positivo, qual o prazo para ser encaminhado para 
esta Casa de Leis? 

 
 

c) Se negativo, justificar. 
 

         SALA DAS SESSÕES, em 10 de agosto de 2015. 

 

 
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

Vereador - PSC 
Vice Presidente da Câmara Municipal 

 

 

 

 

 

 


